



## Aquí en el Congreso

# Quiere Morena ganar elecciones a la mala

Por José Antonio Chávez\*

**D**e plano los opositores del PRI, PAN y PRD no aguantaron y acusaron que el Presidente está violentando las leyes electorales promocionando sus candidatos presidenciales en una abierta campaña.

Los líderes nacionales de esos partidos, Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano alzaron la voz y aprovecharon también para acusar que Morena se quiere robar las elecciones de las seis gubernaturas en juego. Desde luego que no ocultaron que estas represalias contra los opositores son los efectos porque no aprobaron la reforma Eléctrica y que desde Palacio Nacional no más no se los perdonan.

Alejandro Moreno se quejó que por eso se entiende que la gobernadora de Campeche Layda Sansores lleve cinco semanas difundiendo los audios en su contra, en una guerra sucia y abierta pero que no lo intimidan y que no saldrá del país. Para nadie es secreto que ha agravado el pleito conforme se acerca el 2024, el Presidente, en consecuencia saben que no cesará sus acusaciones contra ellos los opositores y de paso a sus aliados que identifica como conservadores.

Por eso decidieron denunciarlos ante la Fiscalía General de la República y el propio TRIFE, porque, primero, que Mario Delgado están identificados con financiamiento de grupos delictivos. Y segundo, que los presidenciales Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto están violentando las leyes electorales con la campaña que realizan abiertamente en los estados de la repú-



blica para apoyar a sus candidatos de Morena. Marko Cortés y Jesús Zambrano señalaron que esas acciones los funcionarios están constituyendo violaciones en delitos electorales que pueden llevarlos a cárcel. Que son abiertamente actos anticipados de campaña y solo el que manda en Palacio Nacional no las ve. Sin embargo que pueden hacer en el INE de Lorenzo Córdova si también forma parte de ese pleito presidencial, desde Palacio quieren pulverizar ese instituto y que sea por votación ciudadana los nuevos Consejeros y ya no por cuota de partidos.

Ahora advirtieron que si no prospera o no se atiende esa denuncia, entonces tendrán que salir al plano internacional para señalar estas violaciones electorales de un gobierno que quiere instalar una dictadura en México. Bueno, le puedo adelantar que esta y otras más que vengan de esas denuncias, sim-

plemente las enviarán a la congeladora o al archivo del basurero. Ninguna pasará.

En Morena saben que al Presidente no lo espantan ni le quitan el sueño, que está muy en su papel y menos atenderá que deje de transmitir las mañaneras en esos seis estados que habrá elecciones. Hoy los partidos tienen ocho días para cerrar con sus campañas y convencer al electorado, los números, sino fallan los pronósticos perfilan a Oaxaca, Quintana Roo e Hidalgo para Morena, mientras que Durango, Aguascalientes y Tamaulipas para el PAN, PRI y PRD.

**LE REVIRAN, CARMONA NO ES AMIGO DE AMÉRICO, ES DEL GOBERNADOR**

El pleito de las elecciones de Tamaulipas sigue dando de que hablar, ahora en la campaña de desprestigio contra el candidato de Morena, Américo Villareal que buscan vincularlo con

el empresario Sergio Camona, prácticamente nació muerta. Por qué, bueno porque la información de fondo es que quien realmente tenía amistad con ese personaje es precisamente el gobernador Francisco Javier Cabeza de Vaca quien lo benefició con millonarios contratos, los mismos que han sido cuestionados por organizaciones civiles contra la corrupción. La pregunta política es: quién habrá sido el genio que le dijo al gober que soltara el tema.

Para Ricardo Monreal, es atípico lo que pasa en ese estado, porque hay presidentes municipales, familiares de diputados y líderes (todos de enfrente) con órdenes de aprehensión y perseguidos. Y que a nadie conviene ese clima de hostilidad.

**LOS 500 CUBANOS Y LOS 13 MIL 765 MEXICANOS**

El anuncio de los 500 médicos que el Presidente anunció se contratarían y que levantó ámpula porque las voces gritaban primero los mexicanos, bueno ayer el director del IMSS, Zoé Robledo ofreció una extraordinaria noticia para ese sector. Se abrió la convocatoria para reclutar y contratar a 13 mil 765 médicos en una estrategia para comenzar a cerrar la pinza en la atención de especialidades en todo el país.

Desde luego que no es solo la contratación para el IMSS, es también para el ISSSTE que dirige Pedro Zenteno y para los 32 estados donde previo análisis, se levantó una radiografía para conocer el número de plazas que se requieren. Zoé Robledo explicó que se están concentrando en los médicos especialistas porque hoy están cubiertos en los médicos generales. La idea con esta convocatoria, es que México tenga una capacidad de formación en mediano plazo y se logre al año unos 20 mil especialistas, una práctica que se dejó en el olvido por muchos años bajo el argumento de falta de plazas.

\* Jachavez77@yahoo.com